



Ministère de la Technologie de l'Information, de la Communication et de l'Innovation

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

MoKloud et MauPass rehaussent leurs capacités de service

Ebène, 30 mars 2023 – Suite au succès des services en ligne MoKloud et MauPass auprès des utilisateurs mauriciens, le Ministère de la Technologie de l'information, de la Communication et de l'Innovation a décidé d'apporter certaines améliorations à ces deux services afin de les rendre plus accessibles au grand public, y compris la diaspora mauricienne.

Depuis son lancement en 2021 par le Premier ministre, l'Honorable Pravind Kumar Jugnauth, la plateforme en ligne du gouvernement, MoKloud est de plus en plus sollicitée pour générer les certificats de naissance, les certificats de mariage, les cartes vaccinales, les preuves d'adresse ainsi que les fiches de paie pour les fonctionnaires. Ces documents en version électroniques sont sécurisés par un code QR.

Ce service était jusqu'à récemment accessible uniquement à travers le site web mokloud.govmu.org. Ainsi, afin de faciliter davantage son accès auprès des citoyens mauriciens, le ministère de la Technologie de l'Information, de la Communication et de l'Innovation lance l'application mobile MoKloud, disponible à partir de ce vendredi 31 mars, sur les plateformes de téléchargement comme le Google Store, l'App Store, l'App Gallery et le Huawei AppGallery. D'autres documents officiels devront venir renforcer ce service en ligne.

“La digitalisation des services du gouvernement est une priorité. Nous souhaitons être encore plus près de la population, les informer, leur donner confiance et faire évoluer les habitudes des mauriciens en ce qu'il s'agit des services publics en ligne. Le « e-Gouvernement » est en marche ! », a affirmé l'Honorable Deepak Balgobin, ministre de la Technologie de l'Information, de la Communication et de l'Innovation.

Dans cette même optique, le service en ligne Maupass connaît également une amélioration de ses services. Les utilisateurs n'auront plus besoin de procéder à l'authentification de leur identité au bureau de poste le plus proche. Une nouvelle fonctionnalité a été ajoutée et permet désormais aux mauriciens et ceux résidant à l'étranger d'activer leur accès via un Liveness Test. Ce test, fait par l'utilisateur lui-même, consiste à la validation de son identité par la prise d'un “selfie” qui est, par la suite, vérifié auprès de sa photo sur sa carte NIC ou son passeport.

Maupass est une authentification unique pour chaque mauricien qui donne accès à tous les services en ligne du gouvernement sans avoir à s'identifier plusieurs fois. Ceux qui souhaitent s'enregistrer sur la plateforme Maupass peuvent le faire sur le maupass.govmu.org.

FIN